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【地域の皆様へ】 

日高市ではすべての地域で「コミュニティ・スクールを基盤とした小中一貫教育」を行っています。コミュニティ・
スクールとは、学校運営協議会を設置した学校のことで、学校と地域が協働して子供たちの成長を支えていく
ことを目的としています。「輝多っ子」は、その学校運営協議会の様子を地域にお知らせし、地域と共に高萩

北小中学校の教育を充実していきたいという願いを込めて発行していきます。          事務局 

 

高萩北地区学校運営協議会                      

事務局：高萩北公民館、高萩北小、高萩北中 

 
 
 
【令和５年度 第１回学校運営協議会報告】 
１ 委嘱状交付 

 日高市教育委員会より、新公民館長 湯本考一氏に委嘱状が交付されました。 

 

２ 令和５年度 日高市立高萩北小学校、高萩北中学校 学校経営方針について 

・高萩北小中の目指す児童・生徒像「明日をひらき のびゆく 輝多っ子」 

・高萩北小「かしこく(知) あたたかく（徳） つよく（体）」 

・高萩北中「自立・創造・貢献 ～熱いぞ北中！～」 

  小・中学校校長より説明があり、承認されました。 

・入学式の日程について委員から質問があり、小中学校ともに式を行う時間に限りがあり、小

学校では着座で始め、中学校では始業式を簡単にするなど、内容に工夫が必要であったとの

説明がありました。 

  

３ 令和５年度の計画について 

・運営協議会は年間５回、５・６・10・１・２月に予定。 

・地域学校協働本部の活動について、ＫＩＴＡの各グループに中心者を決めるなど、活動の分

担を確認することとなりました。 

 

４ その他 

・中学校の制服について：男女共用のスラックスについて、中学校  

より説明を受ける。保護者、生徒の意向を考慮し学校サイドで実  

行すべく詳細を検討する。 

・ＰＴＡのあり方についての意見交換。             意見をまとめたホワイトボード 

                                 

 
 

４年目を迎えた学校運営協議会。今年度の第 1回目が５月２４日に開催されました。リ

ラックスした雰囲気の中でも活発な意見交換が行われ、充実した学校運営協議会となりま

した。下に協議会の様子を報告しますので、ご覧ください。 

輝多っ子     


